
 
北本市民オンブズマン８月定例会要旨議事録 
日時 平成１９年８月５日 午後２時～４時まで 
場所 北本市文化センター 第２研修室 
出席者 ８名 
 

  

議題１ 「資源ごみ」住民監査請求結果について他活動状況及び会員募集 

       含むオンブズマンニュース発行について 

９月定例会にたたき台を提出し調整をする 
資源ごみ問題については担当者より原稿は出ているので、その他の内容について検討する 
市長のマニフェスト６６についてオンブズマンとしての意見を掲載する 
政務調査費について 
教育について 
(仮称)北本市住民自治条例について 

  

議題２ さいたま市政務調査費第三者監査について 

 北本市の場合１議員について年間１２万円であるが、議員によって有効に使われているとはいえ

ないのではないか？ 

会派で沖縄出身の議員がいるので会派で研修と称して旅行に出かけている。 

会派のホームページを業者（市補助金団体）に委託し作成したとし数十万円支出ているが？無い 

あまった政務調査費を一般紙購読の為支出している 

パソコン・デジカメ購入二人会派のためそれぞれに 

個人での支出が適当と思われる支払いが多いことも確かである。 

そういう意味では政務調査費本当に必要なのかと言う疑問がある。 

 月１万円であれば無くしてみては？と言う意見があれば、逆に本当に 

  必要な場合には 月１万円と限定せず、もっと出してもよいのでは、という意見もあった。 

 

議題３ 市長のマニフェストの精査について 

 石津市長の示したマニフェスト６６について教育のなかで、 

「中学校の一斉テストを実施します」すぐやりますに付いて 

中学３年生４校そろってテストをやると言うが同じ頃県の試験と文科省の試験があり 

受験もある大きな負担になるだけです。と言う意見があった。何の為にすぐやるのか？ 

「環境先進都市のマイバック運動を実施します」すぐやります 

すぐやるとは行政がすることなのか？ 

 



  

議題４ その他 

新しくお見えになった方より住民自治条例制定について説明があった。 
住民の意見のくみ上げ 
財政・合併についても住民自治条例が必要である。 
 現在実施されている「住民自治条例制定研究懇話会」は市の提案により 

  メンバーを募集して行われている。きっかけはそうであっても、実際の 

 議論が住民主体で進められているのか、やはり市のリードで進められて 

 いるのかについて色々意見交換があった。 

定例会は定刻になり閉会となった 
次回については 
オンブズマンニュースについて検討 
マニフェスト６６の点検 
住民自治条例について 
他問題点について話し合うこととした 
 
諏訪幸男 
記憶を元に作成しました。 
記憶違い、不足している部分、訂正等ありましたら変更を、お願いいたします。 
 
 
 
 
 


